

## ■ HISTORIA DE LOS CAMPEONATOS REGIONALES DE LANZAROTE 1944 - 98 (XLVI)



Orientación Marítima (1996/97): Óscar, Aridane, Ne, Pedro, Mario y Santiago (de pie). José Esteban, Adolfo, Chalo, David Padrón y Lolo (agachados).



Santa María de La Vega (1996/97): Luis, Francis, Cándido, Juan, Alexis y José (de pie). Alfonso, Juan Pedro, Majorero, Francis y Sergio (agachados).

## Temporada 1996 / 97

**Campeones: Altavista C.F. (1<sup>a</sup> Regional) y C.D. Teguise (Play-off)**

JOSE MÁRQUEZ

Un total de 14 clubes compitieron en la Primera Regional, 2 menos que en la campaña anterior ya que el Orientación Marítima asciende a Preferente y la U.D. Titerroy tenía que cumplir un año de suspensión.

El Sporting Tías volvió a repetir otra magnífica temporada logrando esta vez el subcampeonato. El C.D. Teguise luchó hasta la última jornada para meterse en el play-off, en dura pugna con el C.D. Tahíche. Al final, la clasificación quedó encabezada por el Altavista C.F. con 51 goles a favor, 15 en contra y 50 puntos, segundo fue el Sporting Tías con 61 goles a favor, 32 en contra y 46 puntos, el tercer puesto fue para el C.D. Tinajo con 53 goles a favor, 33 en contra y 42 puntos y cuarto fue el C.D. Teguise con 44 goles a favor, 16 en contra y 41 puntos. La quinta posición fue para el C.D. Tahíche con 40 puntos, sexto fue el Unión Sur Yaiza con 36, séptimo el San Bartolomé con 34, octavo el Haría C.F. con 32, noveno fue el Puerto del Carmen con 22 puntos, décimo el C.D. Torrelavega con 20, undécimo el C.D. Arrecife con 20, duodécimo el C.D. Lomo con 15, decimotercero fue el C.D. Santa María de La Vega con 13 puntos y decimocuarto fue el equipo de La Asomada con -2 puntos; la goleada del campeonato la consiguió el San Bartolomé frente al colista, al que le endosó un 0-9 a domicilio.

El play-off estuvo muy reñido entre el C.D. Teguise, Altavista y Tinajo hasta la última jornada ya que esta vez, el Sporting Tías no dio la medida. La clasificación final estuvo liderada por el C.D. Teguise con 10 puntos, segundo fue el Altavista C.F. con 10, tercero fue el C.D. Tinajo con 8 y cuarto fue el Sporting Tías con 5 puntos. Los entrenadores de los 4 equipos que jugaron la liguilla eran Quico Oubiña por el Teguise, Ricardo Morales por el Tinajo, Cuco Díaz por el Altavista y Ramón Pérez Reyes por el Sporting Tías.

Los enfrentamientos con el campeón majorero se celebraron en junio de 1997 y en el encuentro de ida, el Gran Tarajal y el Teguise empataron a 0 pero en el de vuelta, los de La Villa vencieron por 1-0; con este triunfo, el equi-



Nicolás Montero entrevista al entrenador del Orientación Marítima, Juan Antonio Machín (1996/97).

po teguiseño que entrenaba Quico Oubiña alcanzaba la Regional Preferente.

En agosto de 1996 y con motivo de las fiestas de San Ginés, se organizaron sendas exposiciones deportivas en el Círculo Mercantil y en la Casa de la Cultura, a cargo de Agustín Hernández y José Márquez y Paco Hernández respectivamente. En el mes de septiembre, se suspende el inicio de las competiciones insulares por parte de los clubes, debido a que no habían recibido las correspondientes subvenciones por parte del Cabildo y del ayuntamiento capitalino. La suspensión se decidió en la reunión que se celebró en la sede del Altavista C.F. y a la que asistió la mayoría de los clubes de la Isla. En octubre se nombra, por parte de la Delegación de Fútbol, a todos los seleccionadores de la base teniendo como coordinador a José

León Hernández.

Ya en enero de 1997 y en el encuentro celebrado en el Avenida Porrúa entre la U.D. Lanzarote y el Maspalomas, suceden graves acontecimientos al ser el árbitro Cristo Medina increpado y golpeado por aficionados al finalizar el encuentro; el motivo fue que no pitó un claro penalti al equipo local. Gerardo Hernández, Delegado Insular del Colegio de Árbitros, señala que el penalti existió y que el estadio no reúne las condiciones necesarias para el perfecto aislamiento del árbitro.

En febrero, se hospedan en la Santa Sport los equipos Brondi de Dinamarca y Gerven de Alemania celebrándose dos encuentros entre ellos con árbitros lanzaroteños. En marzo y según la Delegación Insular de Fútbol, la Isla tenía ya cerca de 3.000 licencias federativas. En mayo, se juega en

el Avendaño Porrúa la fase final provincial de cadetes, resultando vencedora la U.D. Las Palmas; también participaron la U.D. Lanzarote y el Jandía. Ese mismo mes, la Selección Juvenil de Lanzarote realiza un destacado papel en Málaga; como seleccionadores van Paco Silva y Blas Mesa.

En el mes de junio, las selecciones infantil y benjamín se desplazan a Tarragona para jugar el torneo de "La Canónja"; el combinado infantil se proclamó Subcampeón y el benjamín Campeón. En ese mismo mes, dimite la Delegada Insular de Fútbol, África Zabala, como siempre por problemas con la Federación Interinsular. La entrega de trofeos que se realizó a finales del mes de junio, correspondiente a las temporadas 1994/95 y 95/96, se desarrolló con poco público y en un ambiente poco agradable después de los últimos acontecimientos.

En junio, también se le rindió un homenaje en el pueblo de Haría a Ladislao Rodríguez, conocido cariñosamente por "el mudo de Haría", en reconocimiento a sus años al servicio del deporte en el pueblo norteño; el campo de fútbol lleva su nombre.

En cuanto a la U.D. Lanzarote, termina la competición en la mitad de la tabla de la Tercera División con Aparicio de entrenador; en la Regional Preferente, el Orientación Marítima mantiene la categoría pero la U.D. Valterra desciende a la Primera Regional después de varias temporadas en Preferente.



Esteban Hernández Galván y Gerardo Hernández Cabrera, presidente del Colegio de Árbitros de Las Palmas y Delegado Insular de Lanzarote, respectivamente.



U.D. Valterra (1996/97): Alexis, Javier, Federico, Chiqui y Sergio (de pie). Marcial, Pacho, Javi, Ángel, Agapito y Juan Pedro (agachados).